



あすならホーム天理 運営推進会議議事録

6.4.30

金華府志

	<p>○あすなら安心支援システム</p> <ul style="list-style-type: none"> ・5月15日より月6回のランチへ戻す(現在3回) ・男性の料理教室も今後提供していきたい ・7月より買い物バスも再開予定(10・20・30日)
今後の予定	<p>◎ホームの予定</p> <ul style="list-style-type: none"> ・次回運営推進会議 6月28日(金) 13:30~14:30 <p>○春の地域学習会 5月25日(土) 6月25日(火) 全日 13:30~15:00</p>
評価・要望・意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・K様(ご家族) <p>*病院の送迎とても助かっている。人の話し声や生活音がある中で過ごせるほうが刺激があっていいと思っている。小さな楽しみを見つけられたら良いと思う。どのように対応したらいいか悩むこともある</p> <p>→何かをしてもらおうとせず今の状況に寄り添う方が良い(ご本人の思いを大切にする、話を聞く)また都度情報共有させていただく。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・I様(包括) <p>*一人暮らしの方など免許返納し買い物の相談を受けることがあるヘルパーさんに頼むと自分で買えないで買い物バスは助かる。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・K様(民生委員) <p>*地域の方がご逝去された際は連絡してほしい(普段は市から連絡がある)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・M様(民生委員) <p>*入院先で亡くなられた身寄りのない方の火葬の申請書を市から依頼され死について改めて考え分かった事もある。人はどうやって死んでいくかというのを見せるのも高齢者の役割なのかなと思う。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・K様(民生委員) <p>*母が入院していたがあすならに帰ってこれて状態回復し、桜も見ることが出来て本当に良かった。延命治療実施するか病院から聞かれた際は何も言えず、エンディングノートの必要性を感じた。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・N様(民生委員) <p>*インスタにアップされている利用者さんの笑顔を見ると嬉しい。病院にいるよりもあすならや自宅に帰ったほうが元気になる。</p> <p>生前の意思を大切な部分だけでも残すことが大事だと思う。</p>
その他	<p>◎身体的拘束適正化委員会</p> <p>現状身体拘束等はない。2月22日に職員研修実施。</p> <p>○小規模多機能の主任、廣瀬が5月1日より生駒へ異動</p> <p>コロナが明けケアラーの会で話できるようになり良かったと思っていたが異動となり悲しい。今後は職員の藤高と林が交互で参加予定。</p> <p>○利用者さんのご家族 K様今回初参加し、民生委員兼利用者さんご家族のK様を紹介し家族同士のつながりを作ることができた。</p>